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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。

;(<

=>?@ABCD*E

尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？
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“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。
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南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去" 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl
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2006中国南京菊花大会昨天
闭幕，本届菊花大会共接待游
客40万人次。记者了解到，
明年菊花大会的花期可能更
长，而主题将定为“南京菊花
走向奥运”。

南京市园林局负责人称，

南京是全国菊花种质资源保
存中心，共收集菊花品种达
2000余种，同时也是全国重
要的菊花出口地之一。而玄武
湖的菊花大会，也成了南京一
个重要的传统花事活动品牌。

据了解，明年菊花大会还将继
续举行，主题将是“南京菊花

走向奥运”。记者了解到，目
前南京已新培育出“奥运女
神”、“奥运火炬”等20多个
奥运菊花系列，该系列从正常

在秋季开放的菊花中选取一
些“光同期不敏感型”的品种，
再通过技术手段，使其可以早
种植早开花，而且一年还能开
两次花。这些奥运系列的菊花
通常在七八月份的炎炎夏季
花开得最盛，奥运女神雪白剔
透、奥运金星灿若星河，都非
常适合北京奥运会的需要。
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�)华东线游客在南京只待

半天的现状，可能将得到改
变。昨天，河南省20个城市
的 40多家旅行社老总受邀
来到南京考察新老旅游景
点，并将在明年初在国内首
推 “周末南京一地游”，整
个行程将在宁停留周五、周

六两个晚上，这将大大增加
南京的旅游收入。

以往，华东旅游线的外

地客人，在南京只停留一夜，
玩过中山陵夫子庙等几个景

点以后就直奔无锡。据市旅游
协会有关人士介绍，这次河南
省的旅游企业将在南京做为
期3天的考察，踩线景点除
了有中山陵、夫子庙、雨花台
等老景点外，还包括了外秦
淮、南京卷烟厂、绿博园、奥体

中心等新老21个景点，并从
中挑选一些景点组合成“周
末南京一地游”线路。
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记者昨天从一汽大众奥
迪销售事业部获悉，奥迪公司

目前正在全球范围内召回
2002年10月至2004年3月
间生产的36，000辆奥迪A8。
作为奥迪品牌在中国的唯一合
资生产和营销企业，一汽大众
汽车有限公司也从即日起，对
2003年2月至2005年6月

期间在中国大陆地区销售的奥
迪A8共约2101辆实施召回。

对于此次召回的原因，

奥迪有关人士表示，此前，奥
迪公司在内部测试中发现，
部分气囊无法以最佳的充气
状态弹开，在极个别情况下

弹出时，对驾驶员虽然仍起
到保护作用，但未能达到最

理想的状态。当车辆在正常
行驶状态下，不会出现此问
题。不过他们也表示，迄今未
发现任何与此相关的意外事
故，或相关的人员受伤事件。

一汽大众汽车有限公司
将通知所有在召回之列的奥

迪车主，就受到影响车辆的司
机安全气囊进行检查，必要时
按维修手册来进行免费更换，
检查及维修费用将由一汽大
众汽车有限公司承担，每一气
囊的更换需要1小时左右。
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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。
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尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？
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“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。
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南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去& 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl

./
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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。
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尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？

FG9

HIJKLMN6O

“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。

FGP

QRSTwVWX

南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。

FGY
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去& 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl

./
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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。
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尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？

FG9

HIJKLMN6O

“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。

FGP

QRSTwVWX

南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。

FGY
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去& 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl
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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。
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尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？

FG9

HIJKLMN6O

“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。
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南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去& 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl
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来自南京市供销社的消

息，为期两天的展销会客流
量竟达到5.1万人次，销售额
达到 210万元。210万元是
什么概念？相当于南京商厦、
山西路百货大楼双休日一天
的销售额。南京市场有这么
大的需求大大出乎主办方尤

其是参展企业的意料。
记者在开幕前曾经采访

过来自湖北三峡秭归县的供
销社主任：你们这次带来多
少展品呀？答：就带来了几箱
样品。因为以往在外地也多
次搞过这样的展销会，往往

是卖不掉还得拖回去。但是，
让他万万没想到的是，南京
市民购买热情这么高，销售
这么好。

来自南京高淳、六合的
企业大都是乘长途大巴将展
品运到南京，然后再租小推
车推到展会会场的，而他们
的产品这么抢手，大感意外。
据介绍，价格高达 6元／斤
的几十箱六合远望草鸡蛋全

部卖完。一位市民说，现在市
场上号称草鸡、草鸡蛋的很
多，但是不是行家很难鉴别，
而在这里货真价实。

据悉，大多数企业因为

脱货不得不在下午大约 3点
开始撤展，但根本挡不住汹

涌的人流，展销会无法关门。
一位手持快报的老南京说，
他有很多年没有吃到老咸鹅
了，这次特意赶到展会想买
一只尝尝，哪知道已经全部
卖完，展会提前结束。
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尝到甜头的摊主找到主

办方市供销社，希望经常参
加这样的展销会，最好有人

能牵线搭桥，帮他们的产品
在南京市场立住脚。

实际上为了这次展销会，
南京市供销社花了血本，而果
品批发市场为展会腾出场地

也使得销售减少至少 20万
元，如果企业老是做好事肯定
吃不消，这就给政府部门提出

一个新的课题，就是如何让企
业、市场、消费者各取所需、各
得其利，实现共赢。

南京市农业嘉年华已举

办 3届，并获得普通市民的
认可，好评如潮，老百姓心满
意足的同时，提出一个月办
一次的要求，主办方农林局
人士昨天向记者诉苦说，这3
场办下来，政府投入 100万
元啊!场地费、租用柜台、布展

宣传等等都要钱。看来，指望

政府某个部门经常搭台办展
不现实。有何办法让城里人

买到乡下土特产呢？
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“这些农副土特产品深

受市民喜爱，从侧面反映我
们的产品在商业流通中的欠

缺，缺少长效的城乡对接平
台。”南京大学国际商学院教
授、南京东方智业管理顾问
有限公司的成志明说。

有关人士建议，现在许
多市场交易冷清，生意难做，
完全可以利用起来，定期举
办农副产品展销会，比如说

每月 3次，或每个周末都来
一次，让城里人足不出户就
能买到优质便宜的土特产。
展会地点可选择城区交通便
捷的广场，由政府综合部门
牵头，花钱不多，好处多多。
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南京市农林局环能处处

长施泽平操办过几次农业嘉
年华，他一直探索农副产品
进城的好办法。目前他比较
认可的办法是扶持龙头加工
企业进城开专卖店。农副产
品一般都是微利，进入大超
市，进场费就难以承受，卖不

掉还要退货，再加上扣点、损
耗等，超市门槛太高了。他举

例说，比如溧水玉带糕、高淳
马家糕，当地一袋售价三四
元，可进入南京超市要八九
元。加价太多，城里人也不买
账了。

施泽平说，比较现实的办
法是扶持开专卖店。比如六合

超大公司，规模上亿，专门收
购加工农副产品。再比如溧水
县几家龙头加工企业，都有实
力在城内开店，车辆、人员、产
品质量标准也有保证。如果政
府部门多打通农产品进城的
绿色通道，市民们吃活珠子就

不用再到六合，吃青壳鸡蛋也
不用去溧水了。
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农副产品展销会，购买

者以中老年人居多，特别是
社区退休的老头老太，饮食

讲究营养，平时也有时间在
吃上下功夫。但他们腿脚不

方便，都希望在社区里买到
优质土特产。不少社区委员
会人士也认为，社区场地空
阔，进场成本低，购买力强，
欢迎土特产生产、经营者深
入社区销售。
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吃饭不用带钱，也不用带
卡，用手机积分就可埋单。消

费后结账时报出自己的手机
号码，随后会收到一条密码短
信，根据密码就可以直接在自
己的积分账户里扣钱支付了。

上周末!李先生与家人
朋友一起去位于常州市中
心的港派休闲餐厅聚餐!欢

聚之后埋单时!李先生向服
务员报出了自己的手机号
码!服务员应声而去& 不久!

李先生的手机就嘀嘀一声!

收到一条密码短信#$尊敬的
全 球 通 金 卡 会 员
!"#$%!!!!!!! 欢迎您光临

特约会所港派餐厅% 您本次
消费的密码是#!!!!!!& '服
务员随后过来索要消费密
码!并将密码输入计算机&不
久! 李先生的手机上再次收
到 一 条 短 信 # $ 会 员
!"#$%!!!!!!的贵宾账户已

成功扣费 !&$元! 还有余额
!'$$元& 欢迎您再次光临全
球通 ()*俱乐部会所% '最

后!服务员拿来一张结账单!

请他在单据上签字确认&

记者了解到，根据江苏
移动的积分回馈成本计划和

会员级别，每个VIP会员都
有一个以手机号码为唯一标
识的“贵宾账户”，其中的免
费消费金额依据客户的手机
消费积分自动生成。常州移
动相关人士介绍，目前常州
全区有10家会所，月消费

额在15万元左右，人次在
2000人次左右，行业涵盖了
休闲、餐饮、健身、高尔夫、彩
扩、汽车美容保养等行业。

看来，手机不仅是通讯
工具，还是一个 “电子钱
包”。 bcde kl

苏宁电器宣布其年底之
前的开业计划的同时，也宣布

了第二批 10家最尖端的
3C+旗舰店的开业计划，其
中北京四季青店、天津海光寺
店、青岛香港中路店、哈尔滨
花园街店即将在月底完成
3C+升级改造，完成服务大
升级。这一切都标志着中国家

电零售市场未来模式之争已
经全面打响。

在上周南方都市报和新

京报联合推出的 "06年度中
国十大营销事件 "候选名单

中，"苏宁3C+模式出炉促销
售爆增"位列第七，也是中国
家电连锁行业唯一入选的营
销事件。主办方推介理由介绍
说 "在过往以产品线调整为
主的产业升级中，苏宁电器始
终站在行业探索的最前列。

在 10月 1日第一批 10

家 3C+旗舰店成功开业之
后，苏宁就根据各种消费者的

终端反馈，对苏宁 3C+连锁
店的功能进行了更多深入的

研究和创新，对服务项目又进
行了新一轮的扩展。在刚刚过
去的2个月，苏宁先后与交通
银行开通联名信用卡、与中国
移动签署战略合作开通业务
体验厅、全球产品拓展大采购
等各种战略举措，而这些都将

很快成为苏宁 3C+模式新衍
生的服务范围，在新开 3C+
旗舰店内得以体现。北京四季

青店等这四家 3C+旗舰店就
将借此实现服务大升级。

随着苏宁3C+模式的不

断成熟和普及，以及苏宁自身
服务能力的全面提升，这种模
式将很快体现到更多的苏宁
连锁店，也让更多的消费者体
验到更舒适的购物感觉。这四
家 3C+旗舰店的升级开业就
将把这种模式首次带给除北

京之外的天津、青岛和哈尔滨
三大城市。
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金鹰一年一度的年终
VIP回馈又开始了。恰逢气温

骤降，冬季商品全面上柜，所
以此次活动金鹰铆足了劲，联
合各厂家备足了货源，全场时
令商品超级回馈，VIP再享原
级折扣，让消费者买到惊喜，
买到实惠。
WXYZ[B\ ] &'( ^
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11月 21日至 11月 23
日南京金鹰感恩 VIP年终超
级回馈，仅有的三天 12：
00-24：00买 500送 150元
礼品券，VIP白金卡再享受
8.8折，金卡享受9折，银卡享

受 9.5折，而平常在活动期间
白金卡、金卡只能享受 9.5
折，银卡享受 9.8折的优惠。
这样看来，南京金鹰全场的冬
季商品最低折扣可达到 6.16
折，这对于像金鹰这样一家中
高档商场冬季商品能达到如

此折扣应该说十分罕见。
现在正值冬季商品热销，

金鹰与各厂家积极协商，准备
了充足货源，加之诱人超低折
扣，人们购买欲望极速上升。

NINEWEST、真美诗、纳帕
佳、爱慕、W.、慕诗、ZOOC、

衣索、布莱恩、金狐狸、黄金
熊、CD男鞋、都彭男鞋……这
次也加入了买送活动，并且
VIP卡恢复原级折扣，年终如
此之大的参与面和让利幅度
可谓空前仅有，让消费者在这
个冬季选购到称心如意的货

品。此外，CARA、柯里亚诺、
宝姿、子苞米、金宝娜持 VIP
卡即可享受 8.5折，此类一线
品牌从不开展折扣活动，此次
参加金鹰活动，也正是因为金
鹰自身号召力，以及厂家预见
到活动三天诱人的销售业绩。
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消费者在 1F、3F化妆品
购任意额即可以 2倍积分计
入 VIP卡全年累计，据了解
在冬季正是各位爱美的女性
购买护肤化妆品时，除了柜台

的购物赠礼，金鹰在这个时候
推出 VIP双倍积分，无疑是
给广大 VIP女性最好的感恩
大礼。此外，各个品类还准备
了积分超级送活动，为养卡、

续卡的顾客提供了大好时机，
而且在年底还能领取更多的

积分奖励券，赚个盆满钵满。
3F羊绒单柜购物满 1000元
或 1000元以上，积 5000积
分。

5F部分运动、休闲专柜
可享受单柜累计购物满 500
元加赠3000积分。

数码、电子以5：1积分计
入全年累计积分。
小家电、厨具接受VIP卡。
1F黄金珠宝镶嵌类 持

VIP卡享受 8.5折 再 500送
150元。
qrsftuvwWxyz

在这次活动期间，除了中
心整体 VIP感恩回馈活动以
及超级积分活动外，各大品牌
也组织了丰富货源，开展赠礼
或者折扣活动，全情礼遇消费
者，让消费者找到最佳经济实
惠点，乐享冬日实惠大餐。白

领满指定金额赠指定货品，
OTT满 2500元赠指定款，
FION、WHY 购 物 赠 礼 ，
COBO持 VIP卡享 8.8折，
ONLY、VEROMODA、JACK

JONES、MNG接受 VIP卡，
其乐、爱步、马飞仕图持 VIP

卡享 8.5折，马克华菲接受
VIP卡，另满 500送 3000积
分，诺帝卡持 VIP卡 8.8折，
另满 500送 3000积分，耐
克、阿迪、三叶草、美津浓、锐
步、彪马、NORTH FACE、
JEEP满500赠 3000积分。

这样的年终 VIP感恩活
动已成为大多数人们翘首以盼
的购物佳节，吸引了大批白领
到金鹰提前进行探营踩点，这
次也不例外。同时，为了能给顾
客充分的购物时间，营业时间
延迟至每晚24：00。收银点临

时增开25台，配备相应的收银
员，及时疏导客流，缓解付款排
队等候。为了便捷消费者泊车，
除金鹰国际停车场外，还可在
东铁管巷南、北停车场享受购
物免费停车优惠。

南京金鹰 3天 36小时

VIP极限疯狂，一场购物缤
纷宴正在热力开展。据金鹰
相关人士透露，本次 VIP活
动预计销售业绩单日可再创
新高。
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11月 16日，南京金陵
大药房板仓平价药房在秋

雨飞扬中盛大开张，这也
是金陵大药房第 5家平价

卖场亮相南京城。
近年来，南京医药零售

业竞争趋向白热化，金陵
大药房独辟蹊径寻找同质

化经营中的服务差异化，
积 极 组 织 质 优 价 廉 的 药

品，满足南京低收入群体
的需求。另一方面，在日常
管 理 中 倡 导 "五 心 "服
务，即爱心沟通、真心微

笑、专心营销、热心服务、
耐心咨询。

力争品种全、价格廉、
质量优、服务好，赢得市民
的一致认可，让南京市民
吃上平价药，吃上放心药。
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